
フラワーさんぽ 2024年1月例会報告書 2024.1.8柳田正人

日 時： 2024年1月7日（日曜日）10:00～ 晴 温暖なお天気に恵まれました。
場 所：「ひとまち花壇」⇒伊丹市西台1丁目2地先（阪急伊丹駅バスロータリー隣接）
出席者：池田、倉橋、根本、橋本、前田、柳田、矢野。 7名
作 業：①落ち葉ゴミ拾い。雑草除去②アメリカンブルー×10pot定植③施肥④散水作業。
               ⑤ゴミ袋(大)×2袋(伊丹市宛処分依頼済み) ⑥清掃 ⑦移植スコ3個買い足し。

ランチmeeting ：「長寿蔵」新年会11:40～ 池田、倉橋、根本、橋本、前田、柳田、矢野。7名
① 新年挨拶。能登地震、羽田空港事故。全員が被災経験があり、よそ事とは思えない。
② 延期続きの植物園視察一件。今年度中に行いたい。
③ 交通費・繰越金一件。
④ 臥せっておられる城崎さん心配しています。メールも届いていないようです。他四方山話。

後記： 桜の落葉もスッカリ、枝には春の芽がしっかりとついていました。落ち葉集めの買い足し
たレーキが活躍しました。アメリカンブルーも隙間に植え春から鮮やかに咲く事でしょう。
ゴミ袋、落ち葉・雑草の他に毎回煙草の吸殻・空き瓶缶・ペットボトル・・・残念です。

one for all all for one！
♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪
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